

# 高校総体 活躍誓う

## 安城学園高陸上部の15人

安城市の安城学園高校陸上部の生徒十五人が、岡山市で二十八日に開幕する全国高校総体（インターハイ）陸上競技に出場する。

十五人は岐阜市で六月十七、十九日にあった東海高校総体で六位以上に入り、今年インターハイ出場を決めた。うち男子走り高跳びで二位の三年杉本康

拓さん（こも）は二年ぶりの出場。「昨年だけがで出られなかった。今年は思い切り跳んで優勝に近づきたい」と語った。400メートルリレーに出場する三年古賀珠那さん（こも）も二回目で、「メンバーは四人とも順調なのでベストタイムを出して入賞したい」と意気込んだ。



インターハイに出場する陸上部の選手たち  
安城市の安城学園高で

◇他の選手の皆さん

3年 白藤聖陽（砲丸投げ、円盤投げ、ハンマー投げ）山浦あみか（砲丸投げ、円盤投げ）金子明奈（砲丸投げ）掛川栞（400メートルリレー）都築沙季（同）▽2年 宇野佑紀（800メートル、1500メートル）古橋佳奈（1000メートル障害、400メートルリレー）近藤沙南（砲丸投げ、やり投げ）江頭亜美（1000メートル障害、400メートルリレー）菰田梨香子（走り高跳び）川野礼佳（400メートルリレー）▽1年 渡部純果、山本遼（400メートルリレー）